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　令和５年もいよいよ最後の月となり、長かった二学期も残り約 3 週間となりました。本当に時が流れるの

は早いものです。朝夕の寒さがこたえてくる、そんな季節になり本格的な冬がやってくるといいたいところ

ですが、寒暖差が大きい毎日で、日々の天気予報に振り回される気がします。 

　１１月は「学校開放月間」ということで、授業参観をはじめ多くの方々に学校に子供達の様子を見に来てい

ただきました。加太小学校の授業参観後の教育講演会に、多くの保護者の方々に残っていただき、また、地域の

方も一緒に聞いていただきました。私たちもいつ直面するかわからない、ある意味当たり前のことの体験談かも

しれませんが、「命とは」「人権とは」改めて振り返って考えることができた講演会でした。 

　さて、加太小学校では 11 月、中学校学習発表会への参加、友ヶ島への遠足、音楽会の出演と忙しい毎日であっ

たように思います。特に「獅子舞」では、学校での教育活動を支えてくださっている、多くの地域の方々に改め

て感謝申し上げます。 

　さて、今回は「学習発表会」と「遠足」について、私が感じたことをお伝えしたいと

思います。昨年もそうでしたが、学習発表会での鑑賞態度の良さはさらに磨きがかかっ

ていました。そこに加えて返事がしっかりとできる児童が多く育ってきています。その

ため、発表する児童の声も、よく聞こえるはっきりとした発表がどの学年もできていま

す。「学校力」の向上がはっきりと見えた瞬間です。それぞれの学年発表では、1･2 年生

は身体表現を存分に使って、3 年生は今年から始めたリコーダーでこれまでの学習の積み上げを、4 年生は手話を

交えてしっかりと思いを表現しながら群読を、5･6 年生はビデオ作成のテーマと途中経過の発表を行ってくれま

した。どれも内容のある素晴らしい発表で、とても心が温かくなりました。また、「友ヶ島」への遠足は、心配し

た天候にも恵まれ、友ヶ島汽船の温かいご厚意を受けていくことができました。友ヶ島では、各学年がそれぞれ

のめあてをもって、いろいろな場所へと出発していきます。1･2 年生は「秋みつけ」

をしながらの探検、3 年生は長束さんのガイドを受けながらの散策、4 年生は写生

大会、5･6 年生はビデオの素材集めと撮影を行っていました。その後は、集合場所

でお弁当を食べて、全員で遊びます。日頃から縦割り遊びを行ってるせいか、自然

 にみんなが遊びに参加していき、仲良く学年を超えて楽しく活動していました。

　学校全体の姿から、子供たちの成長を感じずにはいられないのですが、それを支えてくれているのは各クラス

の担任の先生をはじめとする教職員の皆さんです。しかも、その取り組みは各先生

の個性がきらめくものであり、一見バラバラな方向に進んでいるようですが、子供

たちにつけたい力や育てていきたい方向は同じだということを改めて感じさせられ

ました。子供たちも、一人一人の個性を大切にして教育活動を行っていますが、加

太小学校は、先生方もそれぞれの個性を発揮して教育を行っています。私はそれを

大切にできる加太小学校を創造していきたいと思います。　（校長　岩本浩志） 



１２月 の 行 事 予 定
 １ 金 登校指導　安全点検 １６ 土

 ２ 土 餅つき大会（子どもセンター） １７ 日

少年補導委員会街頭啓発活動

３ 日 １８ 月

 ４ 月 １９ 火 誕生日会

 ５ 火 縦割り活動・ＡＬＴ ２０ 水

 ６  水 委員会　いじめなくそうデー ２１ 木 ＡＬＴ

加太ブロック人権学習実践交流会

 ７ 木 ｽｸｰﾙｿｰｼｬﾙﾜｰｶｰ ２２ 金 終業式

 ８ 金 ハンター出前授業(3･4 年) ２３ 土

 ９ 土 ２４ 日

１０ 日 ２５ 月

１１ 月 ２６ 火

１２ 火 縦割り活動 ２７ 水

１３ 水 ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校 ２８ 木

１４ 木 ２９ 金

１５ 金 登校指導 ３０ 土

３１ 日 大晦日

※３学期の始業式は１月９日(火)です。 

  　　　　　　　　新型コロナウィルス感染症については、落ち着いてはいるものの、今まで通り感染予防

　　　　　　　　対策を十分行うことで、インフルエンザやアデノウィルス感染対策にもつながります。な

お、発熱等の症状があるときは、無理せず必ず病院での受診をしていただき、また、症状等で気になること

がある場合は、学校までご連絡下さいますようお願いします。 

 

学校アンケートにご協力よろしくお願いいたします。 

　学校アンケート(保護者の皆様)に、ご協力よろしくお願いいたします。この貴重なご意見を、今後の学校運営

に生かしていけるようにしたいと考えています。なお分析した結果は、年度末に学校ホームページに掲載予定で

 す。

                                  
11 月 21 日に学校運営協議会を行いました。 

　学校運営協議会の方々に来ていただき、中学校と合同で学校運営協議会を行いました。今までの学校行事の様

 子や、授業の様子を見ていただき、様々なご意見をいただきました。お忙しいところありがとうございました。

 

教頭より 

　２学期も残すところ、後二十日余りとなりました。２学期は、たくさんの行事がありましたが、子どもたちが、

どの行事にも積極的に取り組んでくれたことをうれしく思います。保護者や地域の皆様におかれましても、日頃

より積極的なご支援ありがとうございます。来年も引き続きよろしくお願いいたします。


